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De confomidad con lo es由bl∝ido en eI ar働euio 318 del Cedigo Orginico de Ordenamiento

Territo「ial, Autonomfa y DescentraIizaci6n (OOOIAD), en la SaIa de Sesiones deI Gobie「no

Aut6nomo DescentraIizado Pam坤uiaI RuraI GraI. Pedro J. MonterQ, Siendo ias 16HOl minutos la

Junta Pa「roquial RuraI Gral. Pedro J. Montero, Presidida por Ia Licenciada, Sorays Sanchez Rjvas

y con la presencia de 10s Sefrores voca底en su orden: Sr: Jos6 carrilIo Barros, Sra. Ruth Zap弛

GaIarza′ Sra" Rommy Vaca′ Ing・ HoIge「 Chuqui′ aCtuando como Secre鞍山O eI Tlgo. Danny

Gamboa PiIozo se reunieron en鉾si6n ordinaria para蘭atar ios siguientes puntos en el orden

deIdね.

1"　Lect調輪y a農ro鳴ci6鴫de事濃ねde sesi6n ordi鵬ria ceIeb帽da el dia 23 de

鵬a相調de1 20まま。

2〃　重nforme de pIes鵡enc韻.

3, Varios γ鵬おOIuciones章

Previo a Ia instalaci6n de Ia s鎧i6n or軸naria el Secretario informa aぬSefbra Presidenta que

existe eI quomm absoIuto,

La Se和昭Presidenta - POne釧口的nSide旧Ci6n de los sefrores vocales eI- O巾en del dたi

estabiecido mediante conv∝a軸a No’08-2022 de fedha 29 de marzo para que mocionen su

aprobaci6n y someter!a a vo睦〔轟n.

しaしicenciada・ Soraya S訊chez mocio轟a se apruebe eI orden del dfaI m∝i6n que es respaIdada

POr la Sefiora, Ruth Zap紬.

La Sefbra Presidenta ordena al Sec旧聞O someta a VOtaCi6n la m∝i6n p「esentada, la misma

que obtiene los siguientes resu胎dos:

Ingeniero. Holge「 Chuqui a favor

Se吊o購Jos6 car酬o a favor

Sefrora, Ruth Zapata a favor

Sefrora, Rommy vaca a favor

しCda. So帽岬S料ch鍍　　　　　　　a偽v°「

Aprobando por unanimidad la junta par「oquiai eI orden deI dね.

La Se再ora Presidenta ordena al Secre帥O de lectura aI primer punto del orden de! dfa.

1.事しecI晴調y aP調baci6n dei acta de sesi6n ordina細ia celebrada ei dね23 de malZo

de1ま0まま。

割Secreta「io informa a la Se和昭Presidenta que e菰i en consideraci6n eI p「imer punto deI

Orden deI dね.

La Se再ora Presidenta ordena aI Seerefario prcoeda a da「 le制ra deI acta de sesi6n ordi鴨ria′

una vez dada Ia le{寛u略deI acぬIa Sefbra・ Rommy Vaca en uso de la palabra mociona se

apruebe Ia Iectura del acta de ses胎n ordinaria, mOCi6n que es respaIdada por e=ngeniero.

HoIge「 Chuqui.

しa Sehora Presidenta ord帥a al Secrctarie someta a vo語ci6n Ia moci6n presentada, Ia misma

que obtiene Ios siguientes resultados:

Ingeniero. HoIger Chuqui a favor

Sefrol: Jos6 Ca嗣Io a favor

Sefrora. Ruth Zapata a favor

Se吊ora. Rommy Vaca a favor

しCda. Soraya Schchez a favor

Aprobando por unanimidad la junta pa鵬岬uia=a Ie(知略del acta de sesi6n ordina「ia anterior

Celebrada e1 23 de marzo de1 2O22.

La Presidenta ordena que po「 Secre屯南se de lectura al segundo punto deI orden del dfa.

2○○ Informe de presidencia.

Por secretaria se informa a la se売ora presidenta que es髄en ∞nSideraci6n el

Orden deI dfa.

La Se高ora Presidenta - COmPaiferos v∝ales dentro de m=nfo「me Ies da「e a, C壷dee「、 Ias∴つ

actividades re劇izadas desde e1 24 de marzo hasta el dfa de hoy,
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E1 24 se鳴nsport6 materiaI p細eo a la Unidad Educativa. Em輔o Isafas Abihanna gestionado

POr la ltnienta Pol請ica l∝al, la Ingeniera〇割sa Ledesma qしI胎n ha conseguido 20 viejes para

es向instituci6n, el dfa jueves se transport6 3 viejes para regar a=nterio「 COmO iban a tene「 ei

evento de Ia graduaci6n de Ios estudiantes para que Ios invitados no encuentren en sus

aIrededores todo, aParte rellenar donde habねagua estancada′ Ia vo!queta no pudo entra「

PO叩ue eStaba同jo ei te町enO POr esO SOIo d匂v el materiai afuera y Ia retroexcavadora se

encarg6 de cargarlo hacia la pa巾e de adentro, SObre esta labor se qued6 que en dねs

POSte「iores se va a seguir cargando el material p蝕でO reStante dependiendo de Ia disponi掘dad

que tenga la volque由.

Este c碇me IIam6 la Ingeniera, Sh鎧旧rda lapia de la P「ef韻u陶deI Guayas pregun屯ndome

po「 la ubicaci6n deI sector de La M酌da al pa肥Cer han llegado a un acuerdo con los sefrores de

Ia bananera de este sector por書o del socavam励同en eI muro de contenci6n de rb BuIubulu de

eso no dio mayo「 deta賄e, pero lo impo鴫nte es que ya es由ban訓5, eSO Sinosotros no hemos

ido a ver c6mo es聴eso para ver c6mo ha quedado; el Ingeniera Sig暁nza me decfa que de su

pa巾e podfa ceder una parte deI te鵬no pa贈mover el carrete「O m泰adentro para que Ias

personas puedan transita' Pero que 61 pollfa hace「Io con materiaI de a冊dei rねporque con otro

material eso le salfa ba§ぬnte Caro y nO S6 si eso Io negociaron con los de la Prefectura deI

Guayas.

EI 25 me Ilamo la Ingeniera.軸nca Chav鍍Para COOrdinar aIgo que ya les habねmencionado,

en dfas pasados vino aqu持Wi棚s剛ni6n pa旧POner en COnOCimientoぬcapacitaci6n que hay

para Ias lideresas r岬Ies, elIa quiere que esto se difunda en los secto脂S r胴Ies de aquide ia

parroquia pidiendo al sec記暗面O Para ver Si se hace una pu輔caci6n para que las mujeres

vengan a escribirse y sobre eso hace「 un lstado y 10 mismo con lo de Ia f血daci6n de V¥ぬaI

COmO eSO Va a Ser en linea ellos quieren por lo menos contar con unas lO personas.

La Seho旧, Rommy Vaca - SObre qu針輪ぬla飼pacitaci6n con esta fundaci6n"

La Sefb調Presiden由- eS Pa贈PrevenCi6n de emba帽ZO de a同riesgo en mujeres para que Ios

nifros no nazcan con alguna discapacidadl a=inal eIIos dan un cert肺cado avalado por la

Universidad Central de Quito,

翰e c惰el Sefror fausto GuaIpa pidi6 de患vor se le colabore con una paiada de mate「ial p6treo

que necesitaba, pero reCi6n se ie dio el dfa martes.

割28 se realiz6 un reco面do por ltndales donde fuimos a consta由=o que se estaba reaIizando

del estudio para lo del dobie riego asf割tico de a冊軸mos a Chanchan donde soIicitaban Ia

limpieza del canal, en La Violeta ya se reaIiz6 ia limpieza deI canal.

Este mismo dfa tuve una 「euni6n con el director del distrito de saiud de `faguachi日Docto鴨

Sixto Durango pa略io de las brigadas de vacunaci6n.

La Sefora.割ena Mo略n vino averiguar sobre el sistema de tratamiento de agua donde ustedes

tamb胎n estuvieron presentes sobreぬinquietud que ten患ella de cuchdo se va a dar eso, algo

habfa hablado con el secre帥O de como quedaban con e霊sistema pe岬ue ellos es髄n como

zona urbana y de que nosotros aIIf no podねmos hacer inv創si6n; de eso tend南mos que

averigua「 bien el asunto.

しa Sefrora. Rommy Vaca - eSO le pregun礎al Concejal. F割crmes 61 me d噸o que es蛤n viendo

POS輔dad de deroga「 esa ordenanza y este tema es膳en estudio.

La Sefrora Presidenta - eI 24 fuimos a la brigada de vacunaci6n en San Juan, nOS fue muy bien

incIuso faltaron vecunas sobre todo la de Ia influenza c6mo ios n嗣os no se habねn vacunado y

como γa este a再o entrarねn a ciases ahf ap「ovecharon e hicieron vacuna「 a la mayo南eso血e

en soledad 2 la vacunaci6n fue para eI COVID y la in師enza,由mbi6n師mos a ltndales a la

socializaci6n deI p「∝eSO del dobie riego as鰭ltico para este sector a los moradores, aunque nO

hubo mucha asistencia, Pe「O a ios que estuvieron a冊se Ies dio a conocer como es e恒rpceso〃

韻e dfa tamb追n fue la inauguraci6n deI campeonato infa嗣de indor organizado p斬1垂剛Cfa

nacional del circuito Boliche′ aunque nO estl`Vimos presentes si coIaboramos con b que nos

SOlicitaron para que este campeonato se lleve a cabo〇　　　　　　　　、 、

Hoy en la reuni6n que hubo aon los de salud se qued6 en que pa闘Ia pr6xima semanalos dねs

martes, jueves y viernes van a se=os dねs de vacunaci6n, el martes se Ya a i「 a soledad l, el

jueves a Playones l y el viemes a Santa B5rbara, EI Grosellito y o圃a avancemos hasta eI sector

deしa Envidia.
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La Seffora. Rommy Vaca - que VaCuna Van a POneI:

La Sefrora P「esidenta - Ia del CCMD e in飢enza′ la del COVID cualquier dosis porque hay

muchas personas que no se han vacunado o no tienen las dosis completas′ de a旧師has由

chanchan捌きhabfa una novedad a la compaifera Rommy le habねn escrito a su te胎fono eI dfa

de aye「 de que no se habfa heeho ei trabajo′ perO yO ful hasta aIlるy ha sido que ei terreno

estaba flQjo y por eso el operador de Ia retroexcavado帽nO Se mef清a continuar con el trabajo

de la zanja, pero hoy que fuimos temino de hacer Io que tenねque hacer aYe鴨PerO a冊sali6

una chi⊂a a reClamar que porque habfan hecho esa za巾a alI毎orque e=a por訓fa su casa en

ese momento IIam6 al Sedo購G「egorio Cabezas qui6n fue el que so‖cito que se haga esa za喧

y 61 dゆque ya habfa §0圃Zado con tos moradores y Ios mismo le dUo a la chica que 6I ya

ha脆conversado con la gente de la zona sob胎la za喧・

En cua巾O aI canal se limpi6 has館donde la Sefrora.胱na es decir hasta d6nde =ega eI otro

tubo ah"ambi6n hay un pase pa隠富os moradores que es由n a時pero para e1 0trO Iado no

porque a冊me qued6 1a duda po咋叩e me d的Don Gr鈎orio que si habfa s∝iaIizado con los

duefros dei teneno′ Pero eIIos no estaban am sino que andaban por Cuenca y como a師ha脆

una cerca, entOnCeS le d時al ope隠dor de la retroexcavadora que alIf no se meta y a Don

Gregorio le manifes艇que m誌vale que cuando噂uen los due轟s de圧erreno convers6 ∞n

el看os y seg心n lo que le digan me avise para seguir haciendo esぬza巾a.

De alIf el operado「 de la retroexe翻dora se -o envめaしa VioIeto con Ia novedad de que al15 ya

no quieren pone「 los tubos porque despu6s se les va a meter el agua′ en fin′ Ios moradores Ie

habfan dicho a esta chica Kerly que si alguna cosa pasaba eIIa era Ia respo憫ble, entonCeS eila

d的que m旬v「 no y mas POr guSto fue el operador pan a=る・

EI Ingeniero. Ho-ge「 Chuqu上Pero鳴nquifamente cuando el agua γa emPeraba a subir ponfan

saquillos con tie隔y a硝eI niveI del agua ya no sube demasiado.

La Sefb賦Presidenta - en Otro aSunto de parte de ia chica que va a dar ei由ller de bailo terapia

y qu6 va a hace「 el seguimiento a los pa舶PanteS de su ∞ndici6n y evoluci6n・

La Se静ora, Rommy Vaca - Cuando empieza鎧o.

La Sefbra Presidenta ・ e富4 de abril si Us軸es desean in§Cribirse para que lo hagan porque ya

hay po∞S CuPOS y Para terminar compa縫ros e- dfa de hoy pa舶Pando de Ia segunda sesi6n

ordina「ia del mes; de mi parte es todo en cuanto tenねque darles a ∞n∝e「 dentro de mi

informe′ PO「 COnSiguiente/ Ord帥a aI Secret緬O de lectu帽de! cuarto punto deI orden del dfa'

3." Varios y resoiudones.

por secre畦I諸a se infoma a Ia se静ora presidenta que es髄en ∞nSideraci6n el tercer p面D deI

orden del dfa.

La Se吊ora Presidenぬ- den寄O del punto de orden cede la paiab旧a los sehores voGales para

que expresen a-g心n tema en es画al o pa雌ular de inte竜e o injerencia de la junta parroquial

para en pieno buscar soIuci6n o gesti6n deI caso.

La Sehora. Rommy vaca - 1a semana que paso y que habfamos quedado en ir aI Municipio de

Yaguachi por los t庵mites que e舐れpendientes no hemos podido ir po「que hemos es由do

bastante ∝uPados′ Pero en ios pr6ximos dfas vamos a dar prio「idad para salir de eso.

EI Ingeniero. HoIger Chuqu主Pero entre Semana hay que sali「 COn los d軸ores deI centro de

saIud tambi6n.

La Se和旧P唯Sidenta - Pero SOn treS dfas no m:is.

」a Sefbra. Ru珊Zapata一一as dos cuestiones son impo鴫ntes′ Pero e§tO de Ios t庵mites ya viene

desde un buen tiempo at庵s.

しa Sefrora Presidenta - ma巾2S, jueves γ Vie「nes son Ias vacunaciones y e=unes podemos ir aI

Municipio de Yaguachi.

Compafieros si no hay nada que tengan comunicar para dar por concIuida la sesi6n ordinaria′ ai

no existir pronunciamiento de los sefrores vocales y mds pu巾OS a tratar se da por claus岬da la

sesi6n ordinaria siendo ias 16H46 minutos, indicando que dentro de Ia misma no se desprenden

「esoluciones.

para cons向ncia firma ia sefb旧PreSidenta y vocaIes principaIe§ del GAD Parroquia[ R輔的Gral.

Pedro J, Montero, CO巾unぬmente con el Secre剛O, que Io cert綱Can・
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